



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

03/09/2022

LEGISLATIVO



## ¿Quiénes votaron en 2008 a favor de la prisión preventiva oficiosa?

Al presentar el informe "Cero Impunidad", Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad Pública (SSPC), recordó que Alejandro Moreno Cárdenas, actual líder nacional del PRI; Ricardo Aldana, dirigente nacional del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM); Pedro Joaquín Coldwell, extitular de Energía; y Jesús Murillo Karam, exprocurador y hoy detenido por el caso Ayotzinapa, votaron a favor de esta reforma

El subsecretario también recordó que Marko Cortés, actual presidente nacional del PAN; Santiago Creel, presidente actual de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; y la actual gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, también votaron por esta reforma.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2022/quienes-votaron-en-2008-a-favor-de-la-prision-preventiva-oficiosa.html>